

Elemente außerhalb einer Auswahl löschen

In seltenen Fällen kann es vorkommen, dass Inhalte an sehr weit entfernten Koordinaten im Arbeitsbereich landen. In einem solchen Fall sehen Sie möglicherweise einen schwarzen Bereich, wenn DEON versucht, das gesamte (extrem große) Projekt anzuzeigen. Diese Funktion hilft Ihnen, Projekte schnell zu „reparieren“, die Objekte an extremen Koordinaten enthalten:

1. Laden Sie das betreffende Projekt
2. Verwenden Sie die Suchfunktion (Strg+F), um nach etwas zu suchen (z. B. „a“) und doppelklicken Sie auf ein Suchergebnis, um es im Ansichtsbereich zu zentrieren.
3. Zoomen Sie so weit heraus, dass Sie das gesamte Projekt sehen können.
4. Wählen Sie den gesamten Bereich aus, der „korrekt“ ist (Ziehen Sie einen Auswahlrahmen um den gesamten Projektinhalt).
5. Drücken Sie Strg+Entf. Dies löscht alles, was nicht ausgewählt ist. In diesem Fall alle Inhalte, die sich irgendwo an einer sehr weit entfernten Koordinate befinden.

Jetzt sollte das Projekt wieder wie gewünscht funktionieren.